



# Sauzé-Vaussais : la jeunesse rend hommage à la Résistance



Sept élèves de l'école primaire la Charmille sont venus lire des textes, accompagnés de leur professeur.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 28/10/2024 à 16:27, mis à jour le 28/10/2024 à 19:12

Des jeunes ont participé à la 35<sup>e</sup> Journée de la Résistance, dimanche 20 octobre, organisée par le comité Anacr (Association nationale des anciens combattants et ami(e)s de la Résistance) de Sauzé-Vaussais.

En plus de jeunes porte-drapeaux, sept écoliers de l'élémentaire la Charmille ont lu des textes de circonstance, accompagnés par les professeurs des écoles Lucie Garault et Sandrine Grossier, suivis par six élèves du collège Anne-Frank, encadrés par la principale Emmanuelle Mathevon et la professeure d'histoire M<sup>me</sup> Nourrigeon.

« L'investissement de tous ces jeunes représente pour nous une grande satisfaction et donne incontestablement un sens à notre cérémonie, s'est réjoui Claude Gadioux, le président de l'Anacr. Notre association a offert cette année aux élèves du collège la visite du village d'Oradour-sur-Glane et à ceux de l'école élémentaire la visite du conservatoire de la résistance de Thouars. Des moments enrichissants et complémentaires avec le programme scolaire. »

Cette année a vu également la participation de la chorale À travers chants de Celles-Sauzé, qui a entonné *le Chant des marais*, accompagné par la musique des sapeurs-pompiers. Après un hommage à Jean Moulin et à Georges Marès, les élèves ont déposé une rose au monument aux morts, en compagnie de citoyens britanniques, avant les dépôts de gerbes.